



**WKO-Obfrau Astrid Baumann, JW-Landesvorsitzender Christian Wipfler, Jasmin Rabko, Julia Neußl und Patrick Veronik (v. l.)**

Foto: WKO Leoben

## Neues Team der „Jungen Wirtschaft“ in Leoben

LEOBEN. Bei den Neuwahlen des Bezirksvorstandes der „Jungen Wirtschaft“ Leoben wurde Jasmin Rabko, die bereits mit 18 Jahren ihre Social Media Agentur JARA Agency gegründet hat, einstimmig zur Bezirksvorsitzenden gewählt. Unterstützt wird sie von ihren Stellvertretern Julia Neußl (Designstudio JuNe), Maximilian Wassler und Patrick Veronik (beide Werbewelle OG) sowie Bernhard

Reinwald (Flameey GmbH). Das Team bringt fachliche Kompetenz und frische Ideen mit, um die wirtschaftliche Entwicklung der Region aktiv mitzugestalten. „Wertvolles Know-how vermitteln, Menschen verbinden und jungen Selbstständigen eine Stimme geben ist unsere Mission!“, so Rabko. „Wir freuen uns auf eine aktive Zeit mit spannenden Projekten und starkem Zusammenhalt.“

## Hoher Wissenschaftspreis wird erstmals vergeben

LEOBEN. Die Montanuniversität Leoben verleiht im Jahr 2025 erstmals den Rudolf-Streicher-Wissenschaftspreis. Mit 20.000 Euro jährlich zählt der Preis zu den höchstdotierten Wissenschaftspreisen Österreichs. „Wir möchten herausragende wissenschaftliche Leistungen in der montanistischen Forschung würdigen und einen Anreiz für innovative Entwicklungen schaffen“, sagt der Stifter, Rudolf Streicher. Die erste Verleihung im Dezember stellt den Auftakt für eine langfristige Würdigung wissenschaftlicher Spitzenleistungen dar. Die Vergabe des Preises ist für mindestens zehn Jahre gesichert und wird jährlich im Rahmen der letzten Akademischen Feier an der Montanuniversität stattfinden.

### Wer ist Rudolf Streicher?

Rudolf Streicher studierte Hüttenwesen an der Montanuniversität Leoben und war Generaldirektor



**Rudolf Streicher, der Stifter des Wissenschaftspreises.** R. Streicher Privatstiftung

der Austria Metall AG sowie der Steyr Daimler Puch AG. Von 1986 bis 1992 war er Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr und kandidierte 1992 für die Bundespräsidentschaft. Später leitete er die ÖIAG und war in zahlreichen wirtschaftlichen und kulturellen Funktionen aktiv, darunter als Präsident der Wiener Symphoniker. 2004 wurde er zum Ehrensenator der Montanuniversität ernannt.

hydro

Jacke **29,99** (Gr.98-128)

T-Shirt **12,99** (Gr.92-128)

Hose **19,99** (Gr.92-128)



FUSSL.AT